

WARTA

Ajak Masyarakat Jaga Keamanan Pasca Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Silaturahmi Kamtibmas di Rusunawa Menteng

Hidajat - KOTABOGOR.WARTA.CO.ID

Dec 28, 2024 - 10:22



BOGOR KOTA - Dalam upaya mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Kelurahan Menteng, Kecamatan Bogor Barat, menggelar acara Silaturahmi Kamtibmas pada Sabtu pagi, 28 Desember 2024,

pukul 09.00 WIB, di Rusunawa Kelurahan Menteng, Kecamatan Bogor Barat. Acara ini dihadiri oleh sejumlah warga setempat yang sangat antusias untuk berdiskusi mengenai pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan pasca Pilkada 2024.

Bhabinkamtibmas Kelurahan Menteng menyampaikan pesan penting mengenai peran serta masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas agar Kota Bogor tetap aman, damai, dan kondusif setelah pelaksanaan Pilkada 2024. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk terus bekerja sama dengan pihak Kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing. Partisipasi aktif masyarakat sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman," ujar Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan kepada warga untuk bijak dalam menyaring informasi yang diterima, khususnya di era digital saat ini. "Masyarakat harus cerdas dalam menerima informasi dan tidak mudah terprovokasi oleh berita yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. Kami berharap agar warga selalu mengutamakan kebenaran dan menghindari penyebaran informasi yang dapat menimbulkan keresahan," tambahnya.

Masyarakat Rusunawa Menteng menyatakan dukungannya terhadap upaya Kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Mereka berkomitmen untuk ikut serta dalam menyebarkan informasi yang positif dan menjaga situasi yang kondusif pasca Pilkada 2024. Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran kolektif untuk menciptakan Kota Bogor yang aman, damai, dan sejahtera.

Dengan adanya dukungan penuh dari masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban di Kota Bogor dapat terus terjaga, sehingga seluruh warga dapat menikmati kehidupan yang harmonis dan tentram.